

## **Familiengottesdienst und Kinderfest mit Flohmarkt, Konzert an und in der Elstaler Kirche**

Am Sonntag dem 02. Juni 2024 feierten wir, und wieder bei strahlendem Sonnenschein, anlässlich des "Internationalen Weltkindertages" auf der Kirchwiese an und in der Kirche Elstal in der Zeit von 11 bis 16Uhr im Zusammenwirken mit dem Verein Mikado Havelland e.V., Jugendclub Elstal, ein buntes und fröhliches Fest. Das Programm wurde um 11Uhr mit einem sehr gut besuchten Familiengottesdienst auf der Kirchwiese und einer feierlichen Festpredigt von Pfr. Lucien Gbawi, der gegenwärtig zu Gast beim Verein Zentralafrika e.V. Elstal ist, eröffnet. Anschließend bot ein sehr abwechslungsreiches Programm für groß und klein vielfältige Aktionen, die für Belustigung und Spaß sorgten. Clown Purzel mit Zauberei, Kinderkarussell, Hüpfburg, das lustige Karlchen vom Erdbeerhof, "Jules Pole Dance Studio", Kinderschminken, Mal- und Bastelstände sowie vielen Verkaufsständen mit unterschiedlichen Angeboten. Natürlich kam das leibliche Wohl auch nicht zu kurz. Kaffee-Kuchen und Grillangebote wurden von den zahlreichen Besuchern genutzt. Es war der "blanke Wahnsinn" und ich hatte das Gefühl, dass der Besucheransturm sogar den des traditionell mit dem Verein Historia Elstal e.V. veranstalteten Weihnachtsmarktes übertraf. Die Parkplatzsuche erschien hoffnungslos. Zu Fuß, mit Fahrrad oder Auto, die Bilder zeigen es, die Besucher strömten in Scharen zur Kirche. Und die Aussage des Bürgermeisters Holger Schreiber, der auch anwesend war, bestätigte sich erneut. Unsere Kirche ist das "Eingangstor von Elstal" und lockt mit ihren offenen Gottesdiensten und Festen neugierige Besucher an, die dann auch wieder kommen!

Um 14.30Uhr wurde das Kindermusical "Von Kinder für Kinder" unter Leitung von Frau Susanne Schaak in einer fast voll besetzten Kirche aufgeführt. Es war wunderbar und für weitere Aktionen stark motivierend. Wir bedanken uns sehr herzlich bei allen Sponsoren und Helfern, die unser Fest so eindrucksvoll gefördert und unterstützt haben. Das Outletcenter, dem Hauptsponsor, Karls Erbeerhof, die Freiwillige Feuerwehr Elstal, die christlichen Motorradfahrer/Bikerklub, der Inclusionsbeirat Wustermark, die Kinder der Kita "Kinderland" und viele andere. Mit viel körperlichen Einsatz und aktivem Engagement waren die Familie Bökemeier und der Gemeindegemeinderat, unter Führung unserer Pfrn. Heike Benzin, dabei. Wie wurde im Eröffnungslied gesungen, passend von Pfrn. Heike Benzin ausgewählt: "Wir sind die Kleinen in den Gemeinden, doch ohne uns geht gar nichts, ohne uns gehts schief. Wir sind das Salz in der Suppe der Gemeinde. Egal was andere meinen: Wir machen mit!"

Margit Paul  
Pfarrsprengel Wustermark  
Kirchenbezirk Elstal

Anlage:  
Fotos zur Auswahl